



Auxivia accélère avec les Laboratoires Expanscience

Auxivia a été sélectionnée par les Laboratoires Expanscience pour participer à la 1ère édition de leur programme d'accélération : Carlo SADA, Directeur Rhumatologie Corporate du groupe et spécialiste en politique gérontologique, accompagnera la société sur le développement de son offre.

Ce programme, qui a débuté le 2 janvier dernier, durera 6 mois. Il a vocation à soutenir et accompagner Auxivia principalement sur des aspects business (business model, développement de nouveaux services, etc.).



C'est aussi la dernière ligne droite pour investir dans Auxivia qui clôturera sa levée de fonds le 3 février 2017 !